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2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA 

ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Em 21 de fevereiro de 2022 

 

Às dezessete horas e quarenta minutos do dia vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e dois 

realizou-se, por meio de videoconferência, a 1ª Sessão Ordinária, presidida pelo Senhor 

JORGE LUIS LEPINSK e secretariada pela Vereadora SILENE SILVANA CARVALINI, com a 

presença dos(as) senhores(as) Vereadores(as): ALEXANDRE CARLOS PERES, ANA MARIA 

DOS SANTOS, ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, JORGE LUIS 

LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, 

RICARDO LONGATTI FRANÇA, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, SILENE SILVANA CARVALINI e 

WILSON JOSÉ DOS SANTOS, totalizando quórum de doze vereadores. ABERTURA: 

Havendo número regimental, o Sr. Presidente declarou abertos os trabalhos. Após a leitura do 

texto bíblico pelo Sr. Vereador LEANDRO JOSÉ PINTO – "Jurei, e o cumprirei, que guardarei 

os teus justos juízos." (Salmos 119, versículo 106), o Sr. Presidente inaugurou a fase do 

Expediente. EXPEDIENTE: Leitura e votação da Ata da 36ª sessão ordinária, de 13 de 

dezembro de 2021. APROVADA (por unanimidade); Leitura e votação da Ata da 1ª Sessão 

Extraordinária, de 07 de fevereiro de 2022. APROVADA (por unanimidade); Balancete 01/2022 

– Presidente da Câmara Municipal - Balancete referente ao mês de dezembro 2021; Balancete 

02/2022 – Presidente da Câmara Municipal – Balancete referente ao mês de janeiro de 2022; 

Ofício Nº 1/2022 - Executivo Municipal - Of. DTL/GP Nº 01/2022 - Convoca a Câmara Municipal 

de Indaiatuba para funcionar extraordinariamente no dia 07 de fevereiro de 2022; Ofício Nº 

2/2022 - Tribunal de Contas do Estado de São Paulo - Ofício CGCRRM; Nº 1261/21 - 

Encaminha cópias do processo TC-128/003/11 para conhecimento, na conformidade do 

disposto no inciso XV do artigo 2º da Lei Complementar Nº 709/93. Ato contínuo, a Sra. 1ª 

Secretária passou à leitura em bloco de uma indicação de cada vereador (as restantes foram 

mantidas na ata): Nº 2270/21 - SILENE SILVANA CARVALINI - Implantar câmeras de 

segurança e vigia nos espaços PET; Nº 1/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Realizar 

melhorias no entroncamento das ruas Soldado João Carlos de Oliveira Júnior com a Pérsio 

Sampaio Filho, no Jardim Nely; Nº 2/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Providenciar 

sinalização de trânsito para carga e descarga em frente ao comércio existente na Rua 

Candelária Nº 371, Vila Nossa Senhora da Candelária; Nº 3/22 - OTHNIEL HARFUCH - 

Implantar PAT itinerante no Município de Indaiatuba; Nº 4/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Instalar 
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alambrado nas duas quadras da praça localizada na Rua Adelino Anerão, de fronte ao número 

62, Jardim Santorini – Indaiatuba; Nº 5/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Interceder para 

que as empresas fornecedoras de telefonia/internet/TV façam suas instalações e disponibilizem 

seus serviços no Jardim Barcelona; Nº 6/22 - OTHNIEL HARFUCH - Instalar ponto de ônibus 

com cobertura na Avenida Fabio Roberto Barnabé, altura do número 5669 – Jardim Morada do 

Sol; Nº 7/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Ampliar a fiscalização no Parque Pet; Nº 8/22 

- DÉCIO ROCHA DA SILVA - Verificar a possibilidade de aumentar repasse de verbas 

realizado pelo poder Executivo Municipal ao Centro de Integração, Reabilitação e Vivência do 

Autista - CIRVA; Nº 9/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Realizar pintura da faixa amarela na 

Rua Ouro, defronte ao numeral 280, no Bairro Recreio Campestre Jóia, para carga e descarga; 

Nº 10/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Promover a extensão do programa já desenvolvido pelo 

Fundo Social de Solidariedade, de fornecimento gratuito de fraldas descartáveis, para que o 

fornecimento se estenda também para pessoas com deficiência física e mental, em situação de 

vulnerabilidade; Nº 11/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Efetuar a manutenção da calçada, com 

limpeza e retirada de mato, na Rua Treze de Maio, do lado esquerdo, no trecho compreendido 

entre a Rua Humaitá e Avenida Itororó; Nº 12/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Instalar circuito 

interno de filmagem nos estabelecimentos comerciais especializados em produtos e serviços 

para animais de estimação, “PET SHOPS”; Nº 13/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Realizar 

operação tapa buraco e recapeamento asfáltico na Rua Francisco Denny, próximo ao Nº 277, 

Jardim Eldorado; Nº 14/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Criar um aplicativo para smartphones 

e IOS para quem busca emprego no PAT (Posto de Atendimento ao Trabalhador); Nº 15/22 - 

LEANDRO JOSÉ PINTO - Realizar limpeza e manutenção da Praça Darcy Barnabé, localizada 

entre as ruas Antônio Brunetti e Octacílio Furlan – Jd. Morada do Sol; Nº 16/22 - LEANDRO 

JOSÉ PINTO - Providenciar troca das lâmpadas dos postes de iluminação pública localizados 

no Bairro Vila Mercedes por LED; Nº 17/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Realizar manutenção 

da Área de Lazer do Caminho da Luz; Nº 18/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Realizar vistoria de 

um possível vazamento localizado na calçada da Rua Victorio Zoppi, 53 – Vila Costa e Silva; Nº 

19/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Providenciar reparo asfáltico na Rua Professor Doutor 

Masaharu Tanigushi (antiga 59), em frente ao número 115 – Jd. Morada do Sol; Nº 20/22 - 

LEANDRO JOSÉ PINTO - Instalar câmeras de segurança e monitoramento nas Ilhas 

Ecológicas da Cidade (conhecidas também como EcoPontos); Nº 21/22 - LEANDRO JOSÉ 

PINTO - Providenciar troca das lâmpadas dos postes de iluminação pública localizados no 

Bairro Vila Maria Helena por LED; Nº 22/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar recuperação 

asfáltica na Rua Humaitá, entre aos números 539 ao 734 - Indaiatuba; Nº 23/22 - JORGE LUÍS 
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LEPINSK - Instalar uma Agência dos Correios no Bairro Campo Bonito; Nº 24/22 - JORGE 

LUÍS LEPINSK - Implantar estacionamento a 45° graus na Avenida Fabio Ferraz Bicudo - 

Indaiatuba; Nº 25/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar a instalação de uma casa lotérica no 

Bairro Morada do Sol - Indaiatuba; Nº 26/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Construir uma escola 

pública para atender o Bairro Jardim Veneza e suas imediações no Município de Indaiatuba; Nº 

27/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar plano de recapeamento asfáltico em todas as ruas do 

Bairro Jardim Morada do sol - Indaiatuba; Nº 28/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Instalar ponto de 

ônibus com cobertura próximo à Plastek -Indaiatuba; Nº 29/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - 

Instalar lombadas em ambos os lados da Rua Christiano Seleguin, altura do número 791 - 

lndaiatuba; Nº 30/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Construir uma praça com área de lazer no 

Jardim Veneza; Nº 32/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar recuperação asfáltica na Rua 

Padre Bento Pacheco - Indaiatuba; Nº 33/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Realizar estudos 

para reformulação viária na Avenida Presidente Vargas, em frente à Caixa Econômica Federal, 

1716, Jardim Esplendor; Nº 34/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Instalar, em caráter de urgência, 

academia ao ar livre no Bairro Jardim Primavera, Indaiatuba; Nº 35/22 - ANA MARIA DOS 

SANTOS - Realizar melhorias de segurança no Parque Pet, localizado na Av. Eng. Fabio 

Roberto Barnabé, Jardim Esplanada; Nº 36/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Viabilizar uma 

extensão da Equipe Cata Bagulho na região do Jardim Morada do Sol com um local fixo de 

atendimento (antiga Sub Prefeitura Regional Morada do Sol), a fim de estabelecer uma 

melhoria na comunicação e na tratativa com os moradores; Nº 37/22 - WILSON JOSÉ DOS 

SANTOS - Instalar piso de grama sintética e providenciar modernização das quadras de areia 

do Parque Ecológico, localizado entre a Avenida Ario Barnabé e a Rua Antônio Angelino Rossi 

(Ant 80); Nº 38/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Tomar medidas cabíveis para solucionar o 

problema de alagamento na Avenida Francisco de Paula Leite, próximo ao cruzamento com a 

Av. Ário Barnabé; Nº 39/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Implantar um ponto ECOBIKE na 

região do Bairro Parque Campo Bonito; Nº 40/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - 

Providenciar recapeamento asfáltico na extensão da Rua Antônio Angelino Rossi (Ant. 80), no 

Jardim Morada do Sol; Nº 41/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar o rebaixamento das guias 

para acesso de cadeirantes e mobilidade reduzida, e portadores de necessidades especiais, 

em todas as ruas do Bairro Jardim Morada do Sol devidamente sinalizadas - Indaiatuba; Nº 

42/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar readequação e manutenção das valetas no Jardim 

Morada do Sol; Nº 43/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Efetuar manutenção, reparo e 

fiscalização da rede de energia elétrica na Estrada do Fogueteiro, Recanto Campestre 

Internacional de Viracopos; Nº 44/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder junto ao setor 
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competente e viabilizar a instalação de uma lotérica no bairro Campo Bonito - Indaiatuba; Nº 

45/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Regularizar, em caráter de urgência, o número de ônibus das 

linhas 320 e 328, Indaiatuba; Nº 46/22 - OTHNIEL HARFUCH - Alterar o fluxo de trânsito para 

mão única em toda a extensão da Rua Tatuapé - Jardim Paulista II; Nº 47/22 - DÉCIO ROCHA 

DA SILVA - Realizar manutenção e revitalização asfáltica na Rua Antônio Magnusson, próximo 

ao numeral 817, no Bairro Jd. Morada do Sol; Nº 48/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Realizar 

manutenção e revitalização asfáltica na Rua Músico Ageo Caldeira, próximo ao numeral 190, 

no Bairro Lauro Bueno de Camargo; Nº 49/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Instalar lombada 

na Rua das Hortênsias, em frente ao número 118, no Bairro Jardim Santa Cruz; Nº 50/22 - 

DÉCIO ROCHA DA SILVA - Realizar estudo para que haja a proibição da suspensão do 

fornecimento de água nos imóveis onde residam pessoas enfermas em fase terminal ou 

acamadas, que integram o Cadastro Único no Município de Indaiatuba; Nº 51/22 - JORGE 

LUÍS LEPINSK - Providenciar a instalação de semáforo para travessia de pedestres na Rua da 

Primaveras, altura do n° 1050, em frente à entrada do Parque Mall - Indaiatuba; Nº 52/22 - 

JORGE LUÍS LEPINSK - Instalar Iombada em toda a extensão da Rua Noêmia Von Zuben 

Amstalden, Indaiatuba; Nº 53/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Providenciar um acesso na Estr. 

Municipal José Boldrini - Itaici; Nº 54/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Providenciar revitalização 

das Praças Ana Maria Ambiel e Kely Cristina Aliberti – Jardim Califórnia; Nº 55/22 - ARTHUR 

MACHADO SPÍNDOLA - Realizar campanha municipal de vacinação contra a raiva, para cães 

e gatos; Nº 56/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Providenciar reforma e manutenção de todas as 

placas indicativas e informativas existente no Parque do Mirim - Indaiatuba; Nº 57/22 - JORGE 

LUÍS LEPINSK - Efetuar a instalação de lombada na Rua das Orquídeas, altura do número 

175; Nº 58/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Readequar e criar rotas alternativas para distribuir o 

fluxo de trânsito do complexo viário na saída do Distrito Indústria, altura do número 733 da Rua 

Diamante, e acesso à rodovia; Nº 59/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Instalar lombada na 

Rua José da Silva Maciel, Jardim Morada do Sol (antiga Rua 05), entre os números 1247 e 

1248; Nº 60/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Viabilizar a manutenção em todos os 

bebedouros existentes nos postos de saúde e nas UBS, e, onde não existir, que seja 

disponibilizado aos munícipes que ali frequentam; Nº 61/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar, 

em caráter de urgência, a manutenção de todas as ruas de terra do Recreio Campestre 

Internacional Viracopos; Nº 62/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Providenciar melhorias no 

gradil de proteção lateral das passarelas sobre o Córrego do Barnabé, no Parque Ecológico; Nº 

63/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Realizar manutenção e aparo de grama na área de 

lazer situada no Jardim Flórida; Nº 64/22 - OTHNIEL HARFUCH - Implantar o Feirão do 
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Emprego em parceria com o PAT (Posto de Atendimento ao Trabalhador) no Município de 

Indaiatuba; Nº 65/22 - OTHNIEL HARFUCH - Disponibilizar linha de ônibus para atender os 

alunos do SENAI que estudam no período noturno; Nº 66/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - 

Alterar a Rua Jacob Lyra para via de mão única, do número 6667 até o Atacadão da Madeira, 

sentido Avenida Ário Barnabé, devido aos acidentes que ocorrem no local; Nº 68/22 - JORGE 

LUÍS LEPINSK - Efetuar, em caráter de urgência, a instalação de lombada na Rua Vitantonio 

Scici, altura do número 399, Indaiatuba; Nº 69/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar, em 

caráter de urgência, a instalação de lombada na Rua Thomazina Polhese Squilanti, 50 - Jardim 

Itamaracá, Indaiatuba; Nº 70/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Realizar serviço de tapa 

buraco em toda extensão da Rua Soldado João de Oliveira Junior; Nº 71/22 - LUIZ CARLOS 

CHIAPARINE - Realizar serviço de repintura da sinalização de solo em todas as vias do Distrito 

Industrial Recreio Campestre Joia; Nº 72/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Realizar serviço 

manutenção na canaleta de escoamento de água pluvial na Rua Hermínio Steffen, com a Rua 

Vitorio Soster, Jardim Regina; Nº 73/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Podar a grama do 

canteiro central da Alameda Comendador Dr. Santoro Mirone, Recreio Campestre Joia; Nº 

74/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Instalar Espaço Pet na Praça da Liberdade, Vila Vitoria I; Nº 

75/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Instalar Espaço Pet na Praça do Complexo Laura Fahl, 

Parque das Nações; Nº 76/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar manutenção da ciclofaixa 

existente na Avenida Coronel Estanislau do Amaral Itaici; Nº 77/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - 

Implantar ciclofaixa no trajeto da Av. Horst Frederico Joao Herr até a JSL S/A, na Rua Moises 

Valezin, Caldeira; Nº 78/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Providenciar mudança na demarcação 

das faixas de rolamento utilizadas para retorno e conversão à esquerda na Avenida Francisco 

de Paula Leite, altura do número 3627; Nº 79/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Transformar a Rua 

Tangara, do Bairro Vila Avaí, em mão única, no sentido ao SAAE; Nº 80/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Instalar placas de sinalização de "cuidado animais na pista" na Rua Betty Hass de 

Campos, Colinas; Nº 81/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Instalar placas de sinalização de 

"cuidado animais na pista" na Rua Ariovaldo Pinto, Colinas; Nº 82/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO 

- Viabilizar, em caráter de urgência, a implantação de tubulação de drenagem de águas pluviais 

no prolongamento da Rua Ararauna – Bairro Recreio Campestre Internacional de Viracopos; Nº 

83/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar a limpeza e roçagem de todas as praças e espaços 

públicos da CECAP 1, 2 e 3, Indaiatuba; Nº 84/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar estudo 

para fazer a Operação Tapa-Buraco na Av. Horst Frederico João Heer, Parque Campo Bonito; 

Nº 85/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar manutenção em torno da quadra de atividades 

esportivas no bairro Colinas I; Nº 86/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Criar a primeira "Praça do 
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Ciclista de Indaiatuba" entre a Rua Ademar de Barros, Rua Sabiá e Avenida Conceição, Vila 

Avaí; Nº 87/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Instalar sala de imobilização na unidade pronto 

atendimento (UPA) Jd. Morada do Sol, Indaiatuba; Nº 88/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - 

Incluir o tema de obrigatoriedade de Registro Geral do Animal (RGA) na Lei Ordinária n° 6811 

de 23 de Outubro de 2017, que "Cria o centro de reabilitação Animal - CRA e dá outras 

providencias"; Nº 89/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Efetuar a instalação de lixeiras e 

iluminação nos pontos de circular do município; Nº 90/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Realizar 

repintura na sinalização de solo na Rua Padre Manoel da Nóbrega, entre as ruas Cristiano 

Steffen e Siqueira Campos, Centro; Nº 91/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar manutenção 

e limpeza no entorno do lago e área de Lazer no Jardim Portal do Sol; Nº 92/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Efetuar a limpeza da praça existente no cruzamento da Rua Guaicurus com a Rua 

Bororó, Vila Maria Elena, Indaiatuba; Nº 93/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar manutenção 

e troca das lâmpadas por LED na praça existente no cruzamento da Rua Guaicurus com a Rua 

Bororó- Vila Maria Helena, Indaiatuba; Nº 94/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Efetuar a 

implantação de uma linha circular de ônibus que vá do Bairro Campo Bonito e demais bairros 

próximos, direto até o Distrito Industrial; Nº 95/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Efetuar um 

reestudo, em caráter de urgência, referente ao trânsito no cruzamento da Rua Ademar de 

Barros com a Rua Armando Sales de Oliveira, Bairro Cidade Nova I; Nº 96/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Efetuar limpeza e roçagem do parquinho e área de lazer localizado na Rua Aristi 

Barnabé com a Rua Lino Linder, no Bairro Jardim das Gaivotas; Nº 97/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Criar vagas de estacionamento para veículos que transportem idosos e pessoas 

com deficiência física com comprometimento de mobilidade para estacionamentos públicos ou 

coletivos de estabelecimentos privados no Município de Indaiatuba; Nº 98/22 - SILENE 

SILVANA CARVALINI - Efetuar melhorias no trânsito na Rua Walter Ambiel e Rua Pedro Virillo; 

Nº 99/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Realizar um estudo junto ao departamento de 

trânsito, para que entre as 00:00 e às 05:00 da manhã, o radar semafórico não aplique a multa 

por avançar o sinal vermelho; Nº 100/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder a SEMURB para 

providenciar a instalação de lixeira do tipo container na esquina da Av. Domingos Ferrarezzi 

com Av. Manoel Ruz Peres, Jardim Moriyama; Nº 101/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder 

junto ao setor competente, em caráter de urgência, para instalar academia ao ar livre no bairro 

Jardim das Andorinhas; Nº 102/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Instalar um ecoponto no Recreio 

Campestre Viracopos; Nº 103/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Providenciar a substituição das 

lixeiras no Parque Ecológico por lixeiras de maior porte; Nº 104/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - 

Efetuar um estudo e projeto para instalar uma academia ao ar livre na Rua João Della Rosa; Nº 
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105/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Construir uma praça com área de lazer e parquinho infantil 

na Rua João Della Rosa; Nº 106/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Implementar um programa 

em conjunto com o CRAS para concessão automática do benefício TSEE (Tarifa Social de 

Energia Elétrica); Nº 107/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Providenciar a reforma e manutenção 

do parquinho no Parque do Mirim; Nº 108/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Instalar lombada na 

Rua Almir Antônio Artoni, entre os números 400 a 500, no Bairro Jardim dos Colibris; Nº 109/22 

- JORGE LUÍS LEPINSK - Construir quiosques no canteiro central da Rua Albina Brizola 

Ulistka e SD. João Carlos de Oliveira Junior, para substituir os trailers existentes e melhorar a 

qualidade do comércio ambulante; Nº 110/22 - OTHNIEL HARFUCH - Disponibilizar espaço 

físico para reuniões periódicas do grupo MADA (Mulheres que Amam Demais); Nº 111/22 - 

ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar a poda das árvores nas ruas Eduardo Borsari e José 

Vieira no Distrito Industrial Domingos Giomi; Nº 112/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - 

Efetuar a limpeza de bueiros na Rua Eduardo Borsari e Avenida José Vieira no Distrito 

Industrial Domingos Giomi; Nº 113/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar a substituição 

das lâmpadas da iluminação pública da Rua João Rosa, Cidade Nova I, por lâmpada de LED; 

Nº 114/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar a poda de árvores e substituição da 

iluminação pública por lâmpada de LED na área verde situada na Rua Padre Bento Pacheco, 

em frente ao número 2.867, Vila Furlan; Nº 115/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Realizar 

manutenção da Praça Dom Pedro II; Nº 116/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Solicitar ao 

departamento responsável que tome providências quanto a uma análise a respeito de água 

empoçada na Rua Serafim Gilberto Candello, na altura do número 2.228 – Jd. Morada do Sol; 

Nº 117/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Realizar serviço de tapa buraco na Rodovia Lix da 

Cunha, no Bairro Tombadouro; Nº 118/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Instalar redutor de 

velocidade na Rua Tupiniquins, próximo ao cruzamento da Rua Caipó – Jardim Maria Helena; 

Nº 119/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Realizar estudos para avaliação de instalação de 

radares e lombadas eletrônicas em ruas e avenidas do município; Nº 120/22 - WILSON JOSÉ 

DOS SANTOS, JORGE LUÍS LEPINSK - Viabilizar a construção de um quiosque e banheiros 

na Praça Nelson de Almeida Domingues; Nº 121/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar a 

manutenção no ponto de ônibus localizado na Rua Silvio Candelo, esquina com Av. Ano 

Barnabé, Jd. Morada do Sol; Nº 122/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar a manutenção no 

ponto de ônibus localizado no bairro Vale do Sol; Nº 123/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Criar 

um espaço para a prática esportiva PARKOUR no novo Centro Esportivo do Jardim Morada do 

Sol, localizado na estrada municipal IDT 372, conhecida como Estrada da General Motors no 

Município de Indaiatuba; Nº 124/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Instalar redutor de 
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velocidade na Rua Benedita Soares da Silva, próximo ao número 274, Jardim dos Colibris; Nº 

125/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Efetuar a revitalização da nascente d'água do Parque 

Temático (Barco) no Município de Indaiatuba; Nº 126/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - 

Efetuar a revitalização da Praça Dirce Nunes Grana, localizada no Jardim do Sol; Nº 127/22 - 

LEANDRO JOSÉ PINTO - Instalar, em caráter de urgência, placa informativa no Parque Pet, 

sobre a obrigatoriedade dos proprietários dos animais quanto a segurança e regras de acordo 

com a Lei Estadual Nº 11.531/2003 e Lei Federal Nº 2.140/2011; Nº 128/22 - ANA MARIA DOS 

SANTOS - Efetuar a fiscalização e vistoria nas estruturas dos muros de contensão do 

condomínio Village Terras de Indaiá, Jardim Dr. Carlos Augusto de Camargo Andrade; Nº 

129/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar manutenção da ciclovia e pista de caminhada 

existente na região do Jardim Morada do Sol, Indaiatuba/SP; Nº 130/22 - DÉCIO ROCHA DA 

SILVA - Efetuar a manutenção e limpeza na Rua Rosa Casagrande Scachetti, no Jardim Santa 

Cruz, próximo a Igreja Santa Maria Goretti; Nº 131/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Efetuar a 

revitalização e a instalação de bancos na rotatória localizada entre as Ruas Geraldo Rezende e 

a Soldado João Carlos de Oliveira Júnior no Bairro Jardim Nely; Nº 132/22 - DÉCIO 

ROCHA DA SILVA - Instalar aros para a prática de basquetebol na quadra de vôlei de areia da 

Praça Conviver no Bairro Núcleo Habitacional Brigadeiro Faria Lima (Cecap); Nº 133/22 - 

DÉCIO ROCHA DA SILVA - Realizar nivelamento asfáltico na tampa de esgoto localizada na 

Rua Das Violetas entre os números 70 e 77, no Bairro Santa Cruz; Nº 134/22 - RICARDO 

LONGATTI FRANÇA - Efetuar recapeamento do asfalto da Rua Alberto Santos Dumont, 

sobretudo, no trecho da via entre o Bairro Cidade Nova e a Vila Todos os Santos; Nº 135/22 - 

RICARDO LONGATTI FRANÇA - Criar um sistema informativo turístico, similar ao Projeto 

#Reconectar, que utilize do código de barras bidimensional (QR Code) para identificar os 

pontos turísticos do município e direcionar às páginas oficiais na internet com as informações 

sobre a história da cidade; Nº 136/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Instalar academia ao 

livre na Praça Juvenal Limeira na Vila Brizzola; Nº 137/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - 

Realizar estudos para incluir o “teste do pezinho ampliado” nos exames de triagem neonatal 

executados pela rede municipal de saúde; Nº 138/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - 

Executar o asfaltamento das vias públicas do Recreio Campestre Internacional Viracopos; Nº 

139/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Realizar estudos técnicos para a melhoria do 

sistema de drenagem urbano da Rua Padre Bento Pacheco, no cruzamento de vias com a Rua 

Voluntário João dos Santos, na Vila Aurora; Nº 140/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - 

Solicitar a ampliação do transporte público acessível para alunos deficientes visuais da rede 

escolar de nosso município; Nº 141/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Disponibilizar um 
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carro para a ADVI (Associação de Deficientes Visuais de Indaiatuba), para dar suporte 

auxiliando no transporte de pessoas com deficiência visual; Nº 142/22 - DÉCIO ROCHA DA 

SILVA - Colocar barreiras no canteiro central localizado entre os cruzamentos da Rua Tuiuti 

com a Avenida Presidente Vargas; Nº 143/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Instalar um 

farol de pedestre na Rua dos Indaiás, próximo ao ; Nº 760 (em frente a Maravilhas do Lar), Vila 

Costa e Silva; Nº 144/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Viabilizar melhorias na estrada da Rota 

dos Cavaleiros (da entrada da Rota até o Portal da cidade de Cardeal); Nº 145/22 - SÉRGIO 

JOSÉ TEIXEIRA - Realizar uma campanha de alerta e conscientização dos cuidados com a 

retinopatia de prematuridade; Nº 146/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar reforma e 

ampliação da Unidade Escolar EMEB Walda Maria Stocco Prandini, situada na Rua Sapucaia, 

Nº 72, Bairro Parque Campo Bonito, Indaiatuba; Nº 147/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Construir 

uma creche para atender a demanda na região dos bairros Jardim dos Tucanos, Beija-Flor, 

Campo Bonito e Veneza; Nº 148/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Efetuar execução de 

reforma e revitalização na pista de caminhada do Parque Ecológico da Avenida Engenheiro 

Fábio Roberto Barnabé, altura do número 935, Vila Almeida; Nº 149/22 - WILSON JOSÉ DOS 

SANTOS - Colocar pisos táteis direcionais e de alerta nas calçadas e faixas de pedestres de 

maior circulação de pessoas de nossa cidade, dando mais autonomia e segurança para 

pessoas com deficiência visual; Nº 150/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Viabilizar a 

implantação de semáforos com dispositivo sonoro para auxílio de deficientes visuais, tornando 

Indaiatuba mais acessiva e inclusiva; Nº 151/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder junto ao 

setor competente, em caráter de urgência, para efetuar a limpeza e manutenção da Praça no 

Jardim dos Colibris; Nº 152/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Proceder com a poda das árvores na 

Rua Alberto Santos Dumont, em frente ao número 865; Nº 153/22 - ANA MARIA DOS SANTOS 

- Providenciar divulgação e/ou atualização dos Canais de Comunicação nas repartições 

públicas; Nº 154/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar mudança da quadra de basquete de 

três x academia de ginástica na lateral da pista de Skate do Pq. Ecológico; Nº 155/22 - ANA 

MARIA DOS SANTOS - Intensificar a segurança e aumentar a frequência das rondas na região 

do bairro de Itaici; Nº 156/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Fazer um estacionamento para 

Motorhome no Parque do Mirim; Nº 157/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Revigorar da Rua 

Nabor Pires de Camargo, rua sem saída, na altura da EMEB Professora Francisca Lucinda 

Bueno, Jd. Moriyama; Nº 158/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Implantar uma unidade 

operacional do CRAS (Centro de Referência de Assistência Social) no Parque dos Indaiás, 

Indaiatuba-SP; Nº 159/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar estudo para criação de núcleos 

de atividades físicas para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida no Município; Nº 
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160/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Verificar a possibilidade da retirada de uma placa de 

sinalização de trânsito “Proibido Estacionar” na Rua Antonio Farinello, altura do Nº 632, Vila 

Homero; Nº 161/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar estudo sobre a possibilidade da 

Fundação Indaiatubana de Educação e Cultura (FIEC) da cidade de Indaiatuba/SP ter o Curso 

Superior de Graduação de Tecnologia em Processos Químicos em horário diurno; Nº 162/22 - 

RICARDO LONGATTI FRANÇA - Avaliar a viabilidade de instalação de semáforos para 

pedestres na Avenida Engenheiro Fábio Roberto Barnabé, no cruzamento de vias com a 

Avenida Fábio Ferraz Bicudo, no Jardim Esplanada; Nº 163/22 - RICARDO LONGATTI 

FRANÇA - Realizar estudo de trânsito para avaliar o controle do tráfego de veículos na Rua 

João Martini, entre os cruzamentos de vias com a Rua Irineu Rocha Ribeiro e a Rua João 

Marqui, no Jardim Morada do Sol; Nº 164/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Efetuar 

melhorias na Avenida Manoel Ruz Peres, no cruzamento de vias com a Rua Anthenor de 

Godoy, no Jardim Hubert; Nº 165/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Realizar estudos para 

a urbanização da Praça Heitor Zocolan, situada entre a Rua Vicente Urrejola y Careche e a 

Rua Massaharo Kanesaki, no Jardim Sevilha; Nº 166/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder 

junto a SEMOP para a instalação de lombada no cruzamento da Rua Alberto Santos Dumont 

com a Rua Nove de julho; Nº 167/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Instalar Pontos de Apoio ao 

Ciclista pelo município; Nº 168/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Implantar um programa de 

atividades físicas para pessoas em tratamento oncológico e outras doenças crônicas em nosso 

município; Nº 169/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Ampliar a oferta de aulas de skate 

oferecidas pelo município; Nº 170/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Instalar câmeras de 

segurança na pista de skate; Nº 171/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Ampliar o 

patrulhamento no Distrito Industrial Bartolomai; Nº 172/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - 

Intensificar a fiscalização de trânsito em toda a extensão da Avenida Coronel Estanislau do 

Amaral. A seguir, usaram da palavra para dar ênfase a indicações de suas autorias os(as) 

Srs(as). Vereadores(as) OTHNIEL HARFUCH, WILSON JOSÉ DOS SANTOS, JORGE LUIS 

LEPINSK, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, ANA MARIA DOS SANTOS, DÉCIO ROCHA DA SILVA, 

RICARDO LONGATTI FRANÇA e ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA. Com a palavra, o Sr. 

Presidente informou que as indicações serão encaminhadas ao Poder Executivo Municipal pelo 

Departamento de Expediente. Seguiu-se à leitura em bloco das moções: Nº 2/22 - DÉCIO 

ROCHA DA SILVA - Pesar pelo falecimento do Sr. Orlando José dos Santos, ocorrido em 13 

de dezembro de 2021; Nº 3/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES, ANA MARIA DOS SANTOS - 

Pesar pelo falecimento do ilustre indaiatubano Palimércio Baptista Alves, ocorrido em 04 de 

janeiro de 2022; Nº 4/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Pesar pelo falecimento do Sr. 
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Alexsandro Vidal da Silva; Nº 5/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Pesar pelo falecimento do 

Sr. Domingos Gatti Paura, ocorrido aos 10 de janeiro de 2022; Nº 6/22 - ANA MARIA DOS 

SANTOS - Pesar pelo falecimento da Sra. Leontina Amstalden Wolf, ocorrido em 14 de janeiro 

de 2022; Nº 7/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Congratula a estudante Verena Paccola 

por suas contribuições no meio científico e tecnológico, inclusive participando de programa da 

NASA e representando o Brasil na Assembleia da Juventude na ONU; Nº 8/22 - LUIZ CARLOS 

CHIAPARINE - Congratula Luis Cláudio Possan e Márcia Cristina Possan pelos 12 anos do Vô 

Guerino Bar; Nº 9/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Pesar pelo falecimento da Sra. Terezinha 

Pereira Miranda, ocorrido em 19 de janeiro de 2022; Nº 10/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - 

Manifesta pesar pelo falecimento do Sr. Rinaldo Monteiro Valim, ocorrido em 22 de janeiro de 

2022; Nº 11/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Congratula o Esporte Clube Primavera pelos 95 

anos de história completados no dia 27 de janeiro; Nº 12/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - 

Congratula o Atleta da Academia CTI, Pedro Antônio da Costa, pelas conquistas de Vice-

Campeão na Categoria e Terceiro colocado no absoluto, obtidas no Mundial NOGI 2022, 

organizado pela CBJJE (Confederação Brasileira de Jiu-Jitsu Esportivo); Nº 13/22 - LUIZ 

CARLOS CHIAPARINE - Congratula a Associação Mantenedora da Orquestra Jovem de 

Indaiatuba pelos excelentes serviços prestados ao município; Nº 14/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK, ALEXANDRE CARLOS PERES, ANA MARIA DOS SANTOS, ARTHUR MACHADO 

SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS 

CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, RICARDO LONGATTI FRANÇA, SILENE SILVANA 

CARVALINI, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Pesar pelo 

falecimento do ex-Prefeito de Indaiatuba, Clain Ferrari, ocorrido aos 31 de janeiro de 2022; Nº 

15/22 - SILENE SILVANA CARVALINI - Congratula a Diretora responsável pelo Departamento 

de Proteção Social Especial, Sandra Maria de Moraes, por todo o serviço prestado durante 26 

anos que dedicou na Secretaria de Assistência Social; Nº 17/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - 

Pesar pelo falecimento do Sr. Douglas Augusto Martins Damasceno, ocorrido em 11 de 

fevereiro de 2022; Nº 18/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO, ALEXANDRE CARLOS PERES - Pesar 

pelo falecimento do Engenheiro e Ex-Presidente da AEAI, Sr. Nilton Cortijos Jaguaribe, 

ocorrido em 12 de fevereiro de 2022; Nº 19/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Congratula as 

Escolas da Rede Estadual de Indaiatuba participantes e premiadas na 16ª OBMEP/2021 - 

Olimpíadas de Matemática; Nº 20/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Pesar pelo 

falecimento de Clemente Bernardinetti, ocorrido na data de 12 de fevereiro de 2022; Nº 21/22 - 

JORGE LUÍS LEPINSK - Manifesta pesar pelo falecimento de João Milton Antoniali, ocorrido 

aos 18 de fevereiro de 2022; Nº 22/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Manifesta pesar pelo 
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falecimento da Sra. Dirce Brazani Nespoli, ocorrido em 20 de fevereiro de 2022; Nº 23/22 - 

ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Pesar pelo falecimento de Ana Paula Engel, ocorrido na 

data de 17 de fevereiro de 2022. Colocadas em discussão e votação, as moções, com exceção 

das moções de pesar, foram aprovadas por unanimidade. Com a palavra, o Sr. Presidente 

informou que as moções de pesar serão enviadas às famílias enlutadas, nos termos do artigo 

165, § 2°, do Regimento Interno. Após, procedeu-se à leitura em bloco do Requerimento Nº 

1/22 - JORGE LUÍS LEPINSK, ALEXANDRE CARLOS PERES, ANA MARIA DOS SANTOS, 

ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ 

CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, SILENE SILVANA CARVALINI, SÉRGIO JOSÉ 

TEIXEIRA e WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Requer que a sessão ordinária do dia 28 de 

fevereiro de 2022 (segunda-feira) seja realizada no dia 03 de março (quinta-feira), no horário 

regimental. Colocado em discussão e votação, foi APROVADO (por unanimidade). Em 

seguida, a Sra. 1ª Secretária fez a leitura das matérias apresentadas:  Projeto de Decreto 

Legislativo Nº 26/21 - JORGE LUÍS LEPINSK - Dispõe sobre a concessão de Titulo Honorífico 

de Cidadã Indaiatubana à Sra. Graziela Milani; Projeto de Decreto Legislativo Nº 1/22 - LUIZ 

CARLOS CHIAPARINE - Dispõe sobre a concessão de Titulo Honorifico de Cidadão 

Indaiatubano ao Sr. Márcio Augusto Mazzi; Veto Nº 1/22 – Executivo Municipal - Veto total 

aposto ao Projeto de Lei Nº 122/2021, que "Dispõe sobre a obrigatoriedade da Regularização 

do Código de Endereçamento Postal (CEP) para os logradouros do Bairro Videiras no 

Município de Indaiatuba e dá outras providências"; Projeto de Lei Nº 234/21 - RICARDO 

LONGATTI FRANÇA - Denomina Rua Nilson Roberto Carotti o logradouro público do 

Loteamento Jardins do Império, que especifica; Projeto de Lei Nº 1/22 - ALEXANDRE CARLOS 

PERES - Denomina Rua Antonio Humberto Pucci o logradouro público do Jardim Villa Sapezal 

que especifica; Projeto de Lei Nº 2/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Dispõe sobre a 

obrigatoriedade dos estabelecimentos bancários que atuam no Município de Indaiatuba 

disponibilizarem cadeiras de rodas para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida; 

Projeto de Lei Nº 12/22 - Executivo Municipal - Autoriza o Município de Indaiatuba a celebrar 

convênio com a Agência Metropolitana de Campinas (AGEMCAMP), tendo por objeto o 

recebimento de recursos financeiros do FUNDOCAMP aplicáveis na implantação do projeto 

“Enfrentamento à pandemia da COVID-19 na RMC”, e dá outras providências; Projeto de Lei Nº 

13/22 – Executivo Municipal - Cria benefício eventual no âmbito do Sistema Único de 

Assistência Social (SUAS) para enfrentamento de situação de vulnerabilidade temporária 

decorrente da pandemia de COVID-19, e dá outras providências; Projeto de Lei Nº 14/22 – 

Executivo Municipal - Altera dispositivos da Lei Nº 7.705, de 10 de novembro de 2021, que 
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autoriza a contratação de pessoal por tempo determinado pela Fundação Indaiatubana de 

Educação e Cultura - FIEC para atender necessidade temporária de excepcional interesse 

público, e dá outras providências. Todos os projetos lidos foram encaminhados às comissões 

permanentes a eles pertinentes, para a elaboração dos devidos pareceres, nos termos do 

artigo 168, caput, do Regimento Interno. Em seguida, a Mesa da Câmara apresentou 

Requerimento de Urgência Especial aos projetos: Projeto de Lei Nº 12/22 - Executivo Municipal 

- Autoriza o Município de Indaiatuba a celebrar convênio com a Agência Metropolitana de 

Campinas (AGEMCAMP), tendo por objeto o recebimento de recursos financeiros do 

FUNDOCAMP aplicáveis na implantação do projeto “Enfrentamento à pandemia da COVID-19 

na RMC”, e dá outras providências; Projeto de Lei Nº 13/22 – Executivo Municipal - Cria 

benefício eventual no âmbito do Sistema Único de Assistência Social (SUAS) para 

enfrentamento de situação de vulnerabilidade temporária decorrente da pandemia de COVID-

19, e dá outras providências; e Projeto de Lei Nº 14/22 – Executivo Municipal - Altera 

dispositivos da Lei Nº 7.705, de 10 de novembro de 2021, que autoriza a contratação de 

pessoal por tempo determinado pela Fundação Indaiatubana de Educação e Cultura - FIEC 

para atender necessidade temporária de excepcional interesse público, e dá outras 

providências. Colocados em discussão, com a palavra, o Sr. Vereador ARTHUR MACHADO 

SPÍNDOLA explicou que dois projetos tratam de convênio, e que nenhum deles irá alterar o 

orçamento da cidade, apenas a aceitação de valores e recursos, bem como a criação de um 

novo programa; e que o terceiro projeto trata de contratação de professores para a FIEC. 

Colocados em votação, os requerimentos de regime de urgência especial foram APROVADOS 

(por unanimidade), e os referidos projetos passaram a ter preferência sobre todas as matérias 

da Ordem do Dia, nos termos do artigo 134, parágrafo único, do Regimento Interno. Finalizado 

o Expediente e havendo quórum regimental, com a presença dos(as) Srs(as). Vereadores(as): 

ALEXANDRE CARLOS PERES, ANA MARIA DOS SANTOS, ARTHUR MACHADO 

SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, JORGE LUIS LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, 

LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, RICARDO LONGATTI FRANÇA, SÉGIO 

JOSÉ TEIXEIRA, SILENE SILVANA CARVALINI e WILSON JOSÉ DOS SANTOS, determinou 

o Sr. Presidente que se passasse à Ordem do Dia. ORDEM DO DIA: A Sra. 1ª Secretária fez a 

leitura em bloco dos seguintes projetos: Projeto de Lei Nº 12/2022 – Executivo Municipal - 

Autoriza o Município de Indaiatuba a celebrar convênio com a Agência Metropolitana de 

Campinas (AGEMCAMP), tendo por objeto o recebimento de recursos financeiros do 

FUNDOCAMP aplicáveis na implantação do projeto “Enfrentamento à pandemia da COVID-19 

na RMC”, e dá outras providências; Projeto de Lei Nº 13/2022 – Executivo Municipal - Cria 
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benefício eventual no âmbito do Sistema Único de Assistência Social (SUAS) para 

enfrentamento de situação de vulnerabilidade temporária decorrente da pandemia de COVID-

19, e dá outras providências. Colocados em discussão, com a palavra, o Sr. Vereador 

ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA comentou que os projetos foram elaborados por meio de um 

trabalho muito bem executado e discutido pelo Presidente da Câmara, Sr. Jorge Luis Lepinsk, 

pelo Prefeito de Indaiatuba, Sr. Nilson Gaspar, e todo a equipe da Assistência Social, que 

possibilitou trazer um valor aproximado de um bilhão e trezentos milhões da Agência 

Metropolitana de Campinas, através de convênio, para criar na cidade o auxílio-gás. Ainda em 

discussão, com a palavra, o Sr. Vereador RICARDO LONGATTI FRANÇA explicou que os dois 

projetos possibilitam a criação do vale-gás no município, o que é muito importante nesse 

momento de pandemia, e destacou que talvez fosse mais vantajoso criar um novo auxílio 

emergencial municipal para dar suporte às famílias necessitadas. Colocados em votação, 

foram APROVADOS (por unanimidade); Projeto de Lei Nº 14/2022 – Executivo Municipal - 

Altera dispositivos da Lei Nº 7.705, de 10 de novembro de 2021, que autoriza a contratação de 

pessoal por tempo determinado pela Fundação Indaiatubana de Educação e Cultura - FIEC 

para atender necessidade temporária de excepcional interesse público, e dá outras 

providências. Colocado em discussão, com a palavra, o Sr. Vereador RICARDO LONGATTI 

FRANÇA comentou que o projeto visa melhorar um pouco mais a atratividade para vinda e 

contratação de professores e pessoal temporário para a FIEC, providenciando melhorias na 

questão monetária e financeira, uma vez que o salário base não pode ser reajustado pela 

inflação por não ter entrado em vigor no ano anterior. Ainda em discussão, com a palavra, o Sr. 

Vereador ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA agradeceu a oposição pelo voto favorável, 

endossando a explicação do Sr. Vereador RICARDO LONGATTI FRANÇA em relação à 

impossibilidade de fazer uma reposição salarial. Colocado em votação, foi APROVADO (por 

unanimidade); Projeto de Lei Nº 212/2021 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Institui o projeto "Selo 

Empresa Amiga dos Animais" no Município de Indaiatuba e dá outras providências. Com a 

palavra, o Sr. Vereador LEANDRO JOSÉ PINTO pediu vista do projeto por dez dias. Colocado 

em votação, o pedido foi APROVADO (por unanimidade); Projeto de Lei Nº 227/2021 - 

SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Institui o calendário para Turismo Pedagógico no Município de 

Indaiatuba e dá outras providências. Colocado em discussão, com a palavra, o Sr. Vereador 

SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA comentou que o projeto visa regularizar o agendamento da visita 

dos estudantes do município, sejam de escolas municipais, estaduais ou privadas, junto à 

Secretaria de Cultura e Departamento de Turismo. Colocado em votação, foi APROVADO (por 

unanimidade) em segunda votação; Projeto de Lei Nº 229/2021 - ANA MARIA DOS SANTOS - 
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Altera os artigos 12 e 32 e suprime o art. 22, da Lei Nº 7.033, de 25 de outubro de 2018, que 

"Institui a Semana de combate, conscientização e prevenção ao câncer de pele". Colocado em 

discussão e votação, foi APROVADO (por unanimidade) em segunda votação; Projeto de Lei 

Nº 213/2021 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Institui o projeto "Selo Escola Amiga dos Animais" no 

Município de Indaiatuba e dá outras providências. Com a palavra, o Sr. Vereador LEANDRO 

JOSÉ PINTO pediu vista do projeto por dez dias. Colocado em votação, o pedido foi 

APROVADO (por unanimidade); Proposta de Emenda à LOMI Nº 4/2021 - ARTHUR 

MACHADO SPÍNDOLA, JORGE LUÍS LEPINSK, LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL 

HARFUCH, SILENE SILVANA CARVALINI - Suprime o inciso XI do art. 54 e acresce o inciso 

IV ao art. 55, todos da Lei Orgânica do Município de Indaiatuba de Indaiatuba. Colocada em 

discussão e votação, foi APROVADA (por unanimidade) em primeira votação. Não havendo 

mais nenhuma proposição a ser deliberada e nenhum inscrito à Palavra Livre, o Sr. Presidente 

agradeceu a atenção e a presença de todos. Nada mais havendo a se tratar, às dezoito horas 

e trinta e nove minutos, deu-se por encerrada a presente sessão e de tudo, para constar, foi 

lavrada esta ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Sr. Presidente e pela Sra. 

1ª Secretária. 

 

 

JORGE LUÍS LEPINSK SILENE SILVANA CARVALINI 

Presidente 1ª Secretária 
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2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA 

TRANSCRIÇÃO DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Em 21 de fevereiro de 2022 

 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Boa noite a todos, senhores, senhoritas. 

Declaro aberta a 1ª Sessão Ordinária de dois mil e vinte e dois. Eu vou fazer a chamada 

[ininteligível] presente. Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Presente, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereador 

Professor Sérgio.  
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VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Presente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Para a leitura de um trecho da Bíblia, eu 

convido o vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: “Jurei, e o cumprirei, que guardarei os teus justos 

juízos.” Salmo 119, Versículo 106. Ótima sessão a todos.  

ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Obrigada.  

EXPEDIENTE 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): [ininteligível] palavra a primeira secretária, 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura do expediente. Leitura e votação da Ata 

da 36ª Sessão Ordinária de treze de dezembro de dois mil e vinte e um. Leitura e votação...  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A Ata está em discussão. Pode ler as duas, 

a gente vota em bloco as duas Atas, sem problema?  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura e votação da Ata da 1ª Sessão 

Extraordinária de sete de fevereiro de dois mil e vinte e dois.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A Ata está em discussão, as duas. Estão 

em votação. Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  
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VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As Atas foram aprovadas por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Posso ler os dois balanços juntos?  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pode, sim.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Balanço 1 de 2022, presidente da Câmara 

Municipal, “Balancete referente ao mês de dezembro de 2021”.  

Balanço 2 de 2022, presidente da Câmara Municipal, “Balancete referente ao mês de janeiro 

de 2022”.  

Ofício Recebido número 1...  

[Falas sobrepostas] 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): [ininteligível] no expediente da Casa, à 

disposição dos vereadores, tá bom? Com a palavra a primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Ofício Recebido número 1/2022, Executivo 

Municipal, “Convoca a Câmara Municipal de Indaiatuba para funcionar extraordinariamente no 

dia 7 de fevereiro de 2022”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Essa sessão já foi realizada.  
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VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Ofício Recebido número 2/2022, Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo, “Encaminha cópias do processo para conhecimento na 

conformidade do disposto no artigo 28 da Lei Complementar 709/93”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O ofício está na secretaria da Casa, 

expediente à disposição de todos os nobres vereadores. Vamos para as indicações. Com a 

palavra a primeira secretária, Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura das indicações.  

Silene Carvalini, “Implantar câmeras de segurança e vigia nos espaços pet”.  

Décio Rocha da Silva, “Criar um aplicativo para smartphones e IOS para quem busca emprego 

no PAT, Posto de Atendimento ao Trabalhador”.  

Wilson Índio da Doze, “Viabilizar uma extensão da Equipe Cata Bagulho na região do Jardim 

Morada do Sol com um local fixo de atendimento, antiga Subprefeitura Regional Morada do 

Sol, a fim de estabelecer uma melhoria na comunicação e na tratativa com os moradores”.  

Arthur Spíndola, “Realizar campanha municipal de vacinação contra a raiva, para cães e 

gatos”.  

Alexandre Peres, “Providenciar melhorias no gradil de proteção lateral das passarelas sobre o 

Córrego do Barnabé, no Parque Ecológico”.  

Othniel Harfuch, “Disponibilizar espaço físico para reuniões periódicas do grupo Mada, 

Mulheres que Amam Demais”.  

Leandro Pinto, “Instalar, em caráter de urgência, placa informativa no Parque Pet sobre a 

obrigatoriedade dos proprietários dos animais quanto a segurança e regras de acordo com a 

Lei Estadual nº 11.531/2003 e Lei Federal Nº 2.140/2011”.  

Ricardo França, “Realizar estudos para incluir o teste do pezinho ampliado nos exames de 

triagem neonatal executados pela rede municipal de saúde”.  

Pepo, “Construir uma creche para atender a demanda na região dos bairros Jardim dos 

Tucanos, Beija-Flor, Campo Bonito e Veneza”.  

Ana Maria dos Santos, “Providenciar divulgação e/ou atualização dos Canais de Comunicação 

nas repartições públicas”.  

Luiz Chiaparine, “Fazer um estacionamento para motorhome no Parque do Mirim”.  
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Sérgio Teixeira, “Implantar um programa de atividades físicas para pessoas em tratamento 

oncológico e outras doenças crônicas em nosso município”.  

Lidas as indicações, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações estão em discussão. Com a 

palavra o Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Obrigado, presidente. Eu queria só falar de uma indicação 

nossa, que é do grupo Mada. O grupo Mada significa Mulheres que Amam Demais. Mulheres 

que de alguma forma têm uma dependência, ou dos seu parceiros, ou de parentes, e até de 

filhos, que exageram nessa condição. Na verdade, acabam se [ininteligível], né? E grupo tem a 

base deles, na verdade, a cartilha deles é baseada exatamente nos Alcoólicos Anônimos. E ele 

está sendo trazido para cá e precisam de um lugar para fazer essas reuniões, enquanto não 

conseguem algo próprio. E eu acho que nós temos aí na nossa rede pública vários lugares que 

poderiam acolhê-las. São reuniões semanais com poucas pessoas no início, que são mulheres 

que precisam de ajuda, e esses grupos ajudam muito. Então, eu fiz essa indicação, eu espero 

que o nosso prefeito ajude, que compreenda a necessidade e que autorize, que nos dê um 

espaço para isso. É isso, gente, obrigado.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Wilson Índio da 

Doze.  

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: [ininteligível].  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pegando um gancho do que o Índio está 

falando, o serviço de Cata Bagulho, hoje, foi terceirizado [ininteligível] continua lá, mas eu sinto 

que caiu muito o nível, não pela prefeitura, né? O vereador Leandro(F) tomava à frente disso, 

na época era um serviço de excelência e hoje o Cata Bagulho vem deixando muito a desejar. 

Inclusive, eu já recebi várias reclamações do Campo Bonito que há meses que não 

comparecem lá. E quando o Cabeça fazia toda essa escala aí, hoje ele está fazendo o que 

pode, parece que se eu não me engano ficou com o caminhão de prefeitura [ininteligível], e 

posso dizer para os senhores que se não fosse ele lá, o negócio seria muito pior. Acho que é 

uma [ininteligível] de todos aí para ver que o nível caiu demais e é notável na cidade, no bairro 

que eu moro, no bairro que os senhores moram, vocês podem reparar que o nível do Cata 

Bagulho, que você pega quatro anos atrás, o ano passado, quando estava cem por cento sobre 

gerência da prefeitura, a qualidade era bem melhor. Hoje a [ininteligível] tomou conta e 

infelizmente não está dando certo. Acho que tem que rever junto com o prefeito porque a gente 
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recebe muitas reclamações do Cata Bagulho. É uma bela indicação, vereador. Com a palavra o 

vereador Professor Sérgio. De coleta também caiu muito [ininteligível]. Com a palavra o 

Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Boa tarde a todos, boa tarde, meus amigos da 

Câmara Municipal, boa tarde à população de Indaiatuba, que tem acompanhado, voltando a 

acompanhar nossas sessões, né? Nós não estávamos realizando sessões, mas o trabalho 

continuou, né? Nós não paramos em momento algum. Eu quero frisar aí a Indicação 168, que é 

implantar um programa de atividades físicas para pessoas em tratamento oncológico e outras 

doenças crônicas. Claro que tem que ter um estudo disso, uma parceria da Secretaria da 

Saúde com a Secretaria de Esportes, para analisar, porque já é uma situação crítica que a 

pessoa está vivenciando, tá? A pessoa quando passa por um tratamento oncológico, que eu 

vivenciei isso na minha família, ela tem um nível de autoestima muito baixo, tá? Então, ela 

precisa resgatar isso de alguma forma. E andei pesquisando, lendo alguns artigos e vi sobre 

essa questão da atividade física para as pessoas que fazem esse tipo de tratamento, e que 

isso ajuda. Então, Indaiatuba já está aí realizando as sessões de quimioterapia, graças a Deus, 

a administração Gaspar fazendo isso. Então, é uma opção aí de analisar se dá para implantar 

esse... junto ao tratamento essas atividades físicas para a população, joia? Muito obrigado, Sr. 

Presidente. Abraço.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações continuam em discussão. 

Com a palavra o vereador... Levantou três de uma vez só. Então, por ordem alfabética. Com a 

palavra a vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Muito obrigada, Sr. Presidente. Boa tarde a todos. 

E hoje eu quero destacar aqui para que seja efetuado nas redes públicas, repartições públicas, 

atualizados os números de telefones, para que tenha uma pessoa para atender o telefone 

público. A gente sabe que estamos aí em uma fase de covid, é muito complicado, mas eu 

tenho recebido muitas ligações, né? Hoje eu recebi de uma pessoa que ligou na Corpus(F), por 

exemplo, várias vezes e ninguém atendia o telefone. Esses dias eu recebi da Farmácia 

Popular, a pessoa tem cinco números de telefones, ela ligou em cinco números de telefones, a 

minha assessora ligou dos cinco números de telefones e não conseguiu ser atendida. Ninguém 

atendia o telefone. Então, tem cinco telefones públicos lá da farmácia, e ninguém atendia o 

telefone. Então, eu deixo essa indicação aqui para que seja... É um grito de pedido do povo, 

né? O povo está gritando, está pedindo socorro, porque precisa ligar na repartição pública, 

precisa de informação e não tem, não consegue e estão entrando em desespero, né? Então, 
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fica a sugestão que seja colocado nesses setores públicos, repartições públicas, uma pessoa 

só para atender o telefone, porque nós temos uma gestão muito boa, né? Então, acho que um 

trabalho muito bom na rede pública, só que preciso ter esse atendimento via telefone mais útil. 

Um tempo atrás eu lembro que algum vereador já fez esse pedido. Então, eu venho pedindo 

também, porque o povo está pedindo, o povo está necessitando, tá?  

E uma outra indicação minha é que seja implantado o Centro de Cras ali no Parque dos 

Indaiás, para atingir ali o Morumbi, o Mato Dentro, para ter o Cras, ter o Cras Jovem ali. Nós 

temos que ver a necessidade, que o povo lá vem pedindo muito, tá bom? Então, vai essa 

indicação também.  

A outra indicação é ali na Avenida Presidente Vargas, ali em frente à Caixa Econômica é muito 

acidente que vem acontecendo ali. Então, fica essa minha terceira indicação sendo falada hoje 

para que se tome uma providência. E eu vi um acidente acontecer na minha frente também, 

né? Muitas pessoas com medo, muitas pessoas falam, ali não tem um retorno certo, tem que 

ser estudado com muita cautela, porque o número de acidentes é muito grande. E é muito fácil. 

Então, quem vem da Vargas quer entrar pela Almirante Tamandaré, quer retornar, quem sobe 

a Almirante Tamandaré quer ir pela Vargas. Então, está difícil, ali está bem complicado, em 

frente à Caixa Econômica.  

E uma outra indicação minha, a quarta sendo falada hoje, seria para arrumar ali no Parque 

Ecológico, na pista de caminhada, em frente ao número novecentos e trinta e cinco, está 

desbarrancando ali perto do lago, em frente aos eucaliptos, e logo vai atingir toda a pista de 

caminhada e vai ficar muito perigoso, muito pior para ser arrumado. Eu faço a caminhada lá, 

outro dia, eu estava caminhando, vi até o Cebolinha ali também. Então, há uma necessidade, 

para que seja revitalizada a pista de caminhada ali em frente ao número novecentos e trinta e 

cinco no Parque Ecológico, na Vila Almeida(F), tá bom? Muito obrigada.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Obrigado, vereadora. Tenho uma boa 

notícia para a senhora quanto ao Cras daquela região, ali do lado [ininteligível] do Mato Dentro 

será construído um Cras, um posto de saúde, mais uma creche e uma escola de Ensino 

Fundamental, junto com o Empreendimento Céu Azul [ininteligível].  

[Falas sobrepostas]  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Que maravilha.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Décio Rocha.  
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VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Boa noite, Sr. Presidente. Obrigado aí pela 

oportunidade da palavra. Eu quero cumprimentar, boa tarde ainda, né? Aos nobres vereadores 

e a todos que estão nos acompanhando aí pela rede social. Eu gostaria de falar bem 

objetivamente de duas de minhas indicações, Indicação número 8 e a Indicação número 

9/2022. A Indicação número 8, é nítido aí, graças a Deus, que com a diminuição aí da 

pandemia, principalmente na nossa cidade, tem aumentado bastante aí as oportunidades de 

emprego, graças a Deus, né? Mas a divulgação do PAT, que é o Posto de Atendimento ao 

Trabalhador, precisa ampliar essa divulgação. Então, minha indicação é para que seja criado aí 

um aplicativo para que as pessoas melhor possam se informar das vagas de emprego aí do 

nosso município. Só pessoalmente, a pessoa indo pessoalmente. Não tem um telefone para a 

pessoa ficar sabendo das vagas, você entra lá no site da prefeitura, não tem, tem no site aí do 

próprio PAT, mas é muito vago, não é um aplicativo. Então, eu sei que quem está precisando 

de emprego precisa correr atrás, mas um aplicativo aí ajudaria muito. Como até vi dias atrás aí 

o vereador licenciado, o Cebolinha, ele criou aí uma ideia boa, que é o PAT Itinerante, né? Tem 

visitado os bairros aí apresentando essas vagas de emprego. A pessoa vai lá e toma 

conhecimento. Então, por que não um aplicativo aí para melhor informar a população? 

Principalmente nessa época aí que está retomando aí a economia, os empregos, o povo está 

precisando, para que as pessoas possam conseguir aí uma oportunidade de trabalho. Fica 

essa indicação.  

E a segunda indicação. A gente tem, Sr. Presidente, um programa muito bom aqui no nosso 

município, que é fornecido lá pela Funssol, que é o fornecimento de fraldas geriátricas, a 

Funssol faz isso e também a farmácia lá unificada. Mas esse programa, ele só atende idosos, 

crianças conseguem ser atendidas também pelas identidades como a Apae, por exemplo, mas 

esse programa não atende problemas adultos com algum tipo de deficiência física ou mental, e 

diga-se de passagem, adultos com essas deficiências e em situação vulnerável. Estou dizendo 

isso porque eu atendi uma mãe com um filho com deficiência, que faz uso de fraldas 

descartáveis, e ela foi na farmácia, fez o processo, e o processo foi negado. Então, não atende. 

Então, a minha indicação ao Senhor Prefeito Nilson Gaspar para que esse programa que 

funciona muito bem no nosso município seja talvez, não sei se isso cabe só à Funssol. 

Também acho que é uma coisa que inclui a Secretaria da Saúde, mas que seja incluso aí 

nesse programa a atendimento a adultos com algum tipo de deficiência física e mental em 

situação de vulnerabilidade, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Ricardo França.  
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VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Obrigado, Sr. Presidente. Minha Internet está 

travando, mas foi a mim que você chamou mesmo, né?  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Foi. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Vamos lá. Gostaria de falar de uma das minhas 

indicações que apresento nessa sessão. Primeiramente, cumprimentar a todos os vereadores, 

agora já é boa noite, de fato. Boa noite a todos. Uma indicação que trago nesta noite é uma 

que já falei algumas vezes, vou continuar batendo nessa tecla quantas vezes forem 

necessárias, porque eu particularmente acredito muito em saúde preventiva e principalmente 

direcionada à primeira infância, aos recém-nascidos, neonatal e tudo o que envolve 

[interrupção no áudio] nossas crianças. Então, a indicação é a implementação do teste do 

pezinho. Toda criança que nasce tem direito a fazer o teste do pezinho, que é fornecido 

gratuitamente pelo SUS. Porém, ele tem algumas versões, a versão que é comumente 

apresentada a todo o país, [interrupção no áudio] alguns [interrupção no áudio] e a gente 

apresenta a indicação [interrupção no áudio] que seja ampliado que seja obrigatório, porque 

através de uma lei federal, a partir de maio desse ano já é previsto que seja obrigatório em 

todo o país. Então, a cidade pode dar esse passo, não vai ser pioneira, porque o estado de Rio 

de Janeiro... o estado no Minas Gerais, algumas cidades do Rio de Janeiro e algumas outras 

cidades do estado de São Paulo já estão fazendo esse teste ampliado, porém, Indaiatuba pode 

dar esse passo antes de ser obrigatório. Acho que vai ser bem interessante a nossa cidade já 

começar o quanto antes a ter esse teste do pezinho ampliado. Então, trago essa indicação 

para a prefeitura avaliar a viabilidade. Com certeza, os benefícios são enormes, porque 

detectar qualquer tipo de doença rara antes possibilita por muitas vezes um tratamento mais 

rápido, mais adequado e solucionar por vez aquela patologia ou eliminar muito os transtornos 

futuros que aquela criança pode ter. Então, a detecção de doenças é sempre fundamental para 

uma saúde equilibrada, preventiva, e apresento essa indicação para nossa prefeitura. Muito 

obrigado pela palavra, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações continuam em discussão. 

Com a palavra o vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Muito obrigado pela palavra, Sr. Presidente, 

uma ótima noite a todos. Tem que dar um sejam bem-vindos à primeira sessão ordinária, 

estamos voltando à ativa, mas como disse o Professor Sérgio, ninguém parou de trabalhar. Sr. 

Presidente, eu quero focar, na verdade, no esporte nessa primeira sessão do ano. Eu tenho 
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duas indicações voltadas à pista de skate. A primeira é a ampliação das ofertas de aulas de 

skate, né? Nós sabemos que abrimos de segunda e quarta, e o negócio bombou, lotou, a gente 

não tem mais espaço para ninguém. Então, vamos aproveitar essa onda, a gente sabe quanto 

o esporte é importante para essas crianças, né? E aí nós conseguimos atender, tanto crianças 

quanto adolescentes. Então, uma ampliação do horário para que se tenha aulas, se não for 

todos os dias da semana, pelo menos quatro dias por semana, eu sei que a gente pode. E em 

segundo lugar a instalação de câmeras de segurança. Lá na pista de skate, a gente sabe que 

também nós tivemos, infelizmente, um incidente no ano passado, em dois mil e vinte e um, de 

uma pessoa que arremessou uma garrafa de vidro dentro da pista de skate. Então, vocês 

imaginam que tipo de problema poderia causar se alguém caísse ou se alguém passasse por 

ali. Então, essas câmeras são bem-vindas, e eu sei que a Secretaria de Esportes está 

buscando também recursos e parcerias para que a gente possa fazer essa instalação.  

E por último, Sr. Presidente, é algo que infelizmente está acontecendo na cidade inteira, eu vou 

focar exclusivamente no distrito Bartolomai, que a gente sabe que é um dos locais que está 

acontecendo, mas está acontecendo na cidade inteira, é o furto de cobre, furto de cabos, né? A 

gente precisa intensificar essa fiscalização, tentar pegar esses caras em flagrante. Sei que é 

difícil, porque hoje, com o preço do cobre, tem muita gente que vai no Parque Floresta, no 

distrito Bartolomai, e furta esses fios, e causa um prejuízo enorme não só para as empresas 

como para o próprio bairro, para o fornecimento de energia. Então, que a gente possa unir 

forças para tentar coibir isso. Uma ótima sessão a todos, presidente. Obrigado pela palavra.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações continuam em discussão. As 

indicações serão encaminhadas ao Executivo para análise e providências. Vamos para as 

moções. Com a palavra a primeira secretária, Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura das moções.  

Décio Rocha, “Pesar pelo falecimento do Senhor Orlando José dos Santos, ocorrido em 13 de 

dezembro de 2021”.  

Alexandre Peres, Ana Maria dos Santos, “Pesar pelo falecimento do ilustre indaiatubano 

Palimércio Baptista Alves, ocorrido em 4 de janeiro de 2022”.  

Ana Maria dos Santos, “Pesar pelo falecimento do Senhor Alexsandro Vidal da Silva”.  

Chiaparine, “Pesar pelo falecimento do Senhor Domingos Gatti Paura, ocorrido aos 10 de 

janeiro de 2022”.  
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Ana Maria dos Santos, “Pesar pelo falecimento da Senhora Leontina Amstalden Wolf, ocorrido 

em 14 de janeiro de 2022”.  

Alexandre Peres, “Congratula a estudante Verena Paccola por suas contribuições no meio 

científico e tecnológico, inclusive, participando de programa da Nasa e representando o Brasil 

na Assembleia da Juventude da ONU”.  

Luiz Chiaparine, “Congratula Luis Cláudio Possan e Márcia Cristina Possan pelos 12 anos do 

Vô Guerino Bar”.  

Leandro Pinto, “Pesar pelo falecimento da Senhora Terezinha Pereira Miranda, ocorrido em 19 

de janeiro de 2022”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Leu todas?  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Pepo, me perdoe, tinha um requerimento para 

eu ler antes. Posso ler?  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pode ler depois.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Pode ser? Tá bom.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Depois das moções.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Tá.  

Leandro Pinto, “Manifesta pesar pelo falecimento do Senhor Rinaldo Monteiro Valim, ocorrido 

em 22 de janeiro de 2022”.  

Leandro Pinto, “Congratula o Esporte Clube Primavera pelos 95 anos de história completados 

no dia 27 de janeiro”.  

Wilson Índio da Doze, “Congratula o Atleta da Academia CTI, Pedro Antônio da Costa, pelas 

conquistas de Vice-Campeão na Categoria e terceiro colocado no absoluto, obtidas no Mundial 

2022”.  

Luiz Chiaparine, “Congratula a Associação Mantenedora da Orquestra Jovem de Indaiatuba 

pelos excelentes serviços prestados ao município”.  

Pepo e demais vereadores, “Pesar pelo falecimento do ex-prefeito de Indaiatuba, Clain Ferrari, 

ocorrido aos 31 de janeiro de 2022”.  

Só um momento.  
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Silene Carvalini, “Congratula a diretora responsável pelo Departamento de Proteção Social 

Especial, Sandra Maria de Moraes, por todo o serviço prestado durante 26 anos que dedicou 

na Secretaria de Assistência Social”.  

Leandro Pinto, “Pesar pelo falecimento do Senhor Douglas Augusto Martins Damasceno, 

ocorrido em 11 de fevereiro de 2022”.  

Leandro Pinto, Alexandre Peres, “Pesar pelo falecimento do engenheiro e ex-presidente, 

Senhor Nilton Cortijos Jaguaribe, ocorrido em 12 de fevereiro de 2022”.  

Sérgio Teixeira, “Congratula as escolas da rede estadual de Indaiatuba participantes e 

premiadas na 16ª OBMEP/2021, Olimpíadas de Matemática”.  

Arthur Spíndola, “Pesar pelo falecimento de Clemente Bernardinetti, ocorrido na data de 12 de 

fevereiro de 2022”.  

Pepo, “Manifesta pesar pelo falecimento de João Milton Antoniali, ocorrido em 18 de fevereiro 

de 2022”.  

Leandro Pinto, “Manifesta pesar pelo falecimento do Senhora Dirce Brazani Nespoli, ocorrido 

em 20 de fevereiro de 2022”.  

Arthur Spíndola, “Pesar pelo falecimento de Ana Paula Engel, ocorrido na data de 17 de 

fevereiro de 2022”.  

Eu tenho um requerimento aqui a ser lido, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Depois da votação.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Depois? Tá bom.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): É. As moções estão em discussão. As 

moções estão em votação. Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  
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VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O microfone do Índio está fechado. 

Vereador Wilson Índio da Doze.  

As moções foram aprovadas por unanimidade, e as moções de pesar serão encaminhadas às 

famílias enlutadas.  

Para a leitura do requerimento, vereadora.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Requerimento, “Requeremos, nos termos 

regimentais do artigo 104, alterado pelas Resoluções número 52 e 56 de 2011, que a sessão 

ordinária do dia 28 de fevereiro de 2022, Quarta-Feira de Cinzas, seja realizada no dia 3 de 

março, quinta-feira, no horário regimental. Sala das Sessões, 21 de fevereiro de 2022”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Na verdade, a sessão ordinária que seria 

no dia vinte e oito está correto, mas é Quarta-Feira de Cinzas, ela seria mudada 

automaticamente e a sessão vai para o dia três. O projeto está em discussão. O projeto está 

em votação. Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. Vereador 

Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade, 

meu voto também é favorável. Foi aprovado com doze votos favoráveis. Com a palavra a 

primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura das matérias apresentadas.  

Projeto de Decreto de Lei Nº 26/2021, Pepo, “Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico 

de Cidadã Indaiatubana à Senhora Graziela Milani”. Às comissões.  

Projeto de Decreto de Lei Nº 1/2022, Luiz Chiaparine, “Dispõe sobre a concessão de Título 

Honorifico de Cidadão Indaiatubano ao Senhor Márcio Augusto Mazzi”. Às comissões.  
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Veto Nº 1/2022, Executivo Municipal, “Veto total aposto ao Projeto de Lei nº 122/2021, que 

dispõe sobre a obrigatoriedade da Regularização do Código de Endereçamento Postal (CEP) 

para os logradouros do bairro Videiras no município de Indaiatuba e dá outras providências”. 

Às comissões.  

Projeto de Lei Nº 234/2021, Ricardo França, “Denomina Rua Nilson Roberto Carotti o 

logradouro público do Loteamento Jardins do Império”. Às comissões.  

Projeto de Lei Nº 1/2022, Alexandre Peres, “Denomina Rua Antonio Humberto Pucci o 

logradouro público do Jardim Villa Sapezal”. Às comissões.  

Projeto de Lei Nº 2/2022, Décio Rocha, “Dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos 

bancários que atuam no município de Indaiatuba disponibilizarem cadeiras de rodas para 

pessoas com deficiência e mobilidade reduzida”. Às comissões.  

Projeto de Lei Nº 12/2022, Executivo Municipal, “Autoriza o município de Indaiatuba a celebrar 

convênio com a Agência Metropolitana de Campinas (Agemcamp), tendo por objeto o 

recebimento de recursos financeiros do Fundocamp aplicáveis na implantação do projeto 

Enfrentamento à Pandemia da covid-19 na RMC e dá outras providências”. Às comissões.  

Projeto de Lei Nº 13/2022, Executivo Municipal, “Cria benefício eventual no âmbito do Sistema 

Único de Assistência Social (Suas) para enfrentamento de situação de vulnerabilidade 

temporária decorrente da pandemia de covid-19 e dá outras providências”. Às comissões.  

Projeto de Lei Nº 14/2022, Executivo Municipal, “Altera dispositivos da Lei nº 7.705, de 10 de 

novembro de 2021, que autoriza a contratação de pessoal por tempo determinado pela 

Fundação Indaiatubana de Educação e Cultura (Fiec) para atender necessidade temporária de 

excepcional interesse público e dá outras providências”. Às comissões.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Todos os projetos serão enviados às 

comissões. Nós temos três pedidos de urgência, regime de urgência.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Posso ler os requerimentos?  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pode.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Requerimento, “A Mesa da Câmara Municipal 

vem respeitosamente requerer ao Plenário nos termos de artigo 133, alínea “a”, do Regimento 

Interno, que o Projeto de Lei número 12/2022, de autoria do Executivo Municipal, autorização 

para a tramitação em regime de urgência especial”.  
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Projeto de Lei número 13/2022, de autoria do Executivo Municipal, “Autorização para a 

tramitação em regime de urgência especial”.  

E o Projeto número 14/2022, de autoria do Executivo Municipal, “Autorização para a tramitação 

em regime de urgência especial.  

Sala das Sessões, 21 de fevereiro de 2022”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O pedido de regime de urgência está em 

discussão. Com a palavra o líder de governo, Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Pessoal, pessoal.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): São três pedidos.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Exatamente, presidente. Boa noite já a todos 

novamente. Apenas para dar uma explicação em relação aos regimes de urgência. Os dois 

primeiros são projetos de convênio, né? Na discussão do projeto, eu explico melhor o profundo, 

mas nenhum deles vai mexer em nenhum orçamento da nossa cidade, apenas a aceitação de 

valores e recursos e a criação de um novo programa. E o terceiro faz parte de um projeto que 

nós já aprovamos, que é a contratação de professores para a Fiec, também explico melhor no 

projeto. Mas é por isso o pedido de regime de urgência, porque tratam-se de convênios, e se a 

gente não aprova, a cidade deixa de receber. Eu já agradeço antecipadamente o voto de todos. 

E mais uma vez aquela fala que o Gaspar tem nas aberturas e nos eventos, uma Câmara 

coesa, uma Câmara que pensa na cidade, é uma Câmara que permite que a gente aproveite 

convênios como esse e tragam mais coisas para a nossa população. Obrigado, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Os pedidos de regime de urgência 

continuam em discussão. Podemos votar em bloco os três pedidos?  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Sim.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Sim.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Sim.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Os pedidos estão em votação. Vereador 

Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  
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VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O pedido de regime de urgência foi 

aprovado por unanimidade. Com a palavra a primeira secretária. Vamos para a Ordem do Dia.  

ORDEM DO DIA 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Ordem do Dia. Vou começar por esses 

projetos.  

Projeto de Lei Nº 12/2022, Executivo Municipal, “Autoriza o município de Indaiatuba a celebrar 

convênio com a Agência Metropolitana de Campinas, tendo por objeto o recebimento de 

recursos financeiros do Fundocamp aplicáveis na implantação do projeto Enfrentamento à 

Pandemia de Covid-19 na RMC”.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão.  

[Falas sobrepostas] 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Sr. Presidente. Seria possível, Sr. Presidente, 

nós votarmos juntos os Projetos 12 e 13, já que estão da mesma [ininteligível]?  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O 12 e o 13 [ininteligível].  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Sim, faz sentido votar em bloco. A oposição 

concorda.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei Nº 13/2022, Executivo Municipal, 

“Cria benefício eventual no âmbito do Sistema Único de Assistência Social (Suas) para 

enfrentamento de situação de vulnerabilidade temporária decorrente da pandemia de covid-19”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Os projetos estão em discussão. Os 

projetos estão em votação. Vereador... Em discussão. Com a palavra o vereador Arthur 

Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Desculpa, Sr. Presidente. Sr. Presidente, 

apenas para fazer a aplicação a todos em relação ao que nós estamos votando aqui. Foi um 

trabalho muito bem executado e discutido pelo presidente dessa Casa, o Pepo, nosso prefeito, 

o Nilson Gaspar, e todo o pessoal da Assistência Social. Então, com esse trabalho regional, 

nós conseguimos, via toda a questão do Parlamento, né, Pepo, e também o trabalho do 

Rogério como deputado, trazer da Agência Metropolitana de Campinas um valor de 

aproximadamente um milhão e trezentos milhões em um convênio para que a gente possa criar 

na nossa cidade o auxílio-gás, que é um auxílio para os botijões de treze quilos e para serem 

entregues às famílias que mais necessitam, às famílias, principalmente às famílias que foram 

acometidas pelo covid-19, tiveram perdas de vidas, enfim. Então, sabemos que é um momento 

que ainda está complicado. Estamos em retomada, estamos em trabalho ativo para voltar a 

economia, mas essa ajuda vem em grande hora, né? Vai ajudar, com certeza, muita gente, 

porque o gás está caro para caramba. E com esse trabalho realizado pelo nosso presidente, 

prefeito e deputado, a gente consegue trazer para o nosso município. Então, parabéns aos 

envolvidos, e eu peço voto favorável da bancada da sustentação, para que a gente possa criar 

desde já esse programa para Indaiatuba. Obrigado, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. Com a 

palavra o vereador Ricardo França.  
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VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Sr. Presidente, os dois projetos, como o líder de 

governo explicou, trazem a possibilidade de criar o vale-gás, o auxílio-gás, que é muito 

importante, muito bem-vindo, principalmente porque a gente tem diversas realidades em 

Indaiatuba. Tem muita gente que tem uma qualidade de vida, um padrão de vida, faz parte de 

uma elite financeira, mas tem muita gente humilde e trabalhadora, como o Arthur muito bem 

pontuou, está sofrendo muito por conta da pandemia até hoje. O projeto, ele cria três caminhos 

viáveis a serem apresentados em termos de parte jurídica. Poderia vir já especificado em lei, 

como veio o auxílio emergencial principal, com todas as categorias, classes, valores a serem 

definidos por faixa de renda de cada família, e assim criado já na própria lei o programa e suas 

subdivisões, ou isso ser debatido dentro da secretaria, ou dentro do conselho, que foi a escolha 

optada pela prefeitura, que eu acho bastante acertada até. Pois, é bastante flexível, talvez 

tenham famílias que precisem do auxílio quase que mensalmente, porque são núcleos 

familiares mais robustos, pessoas que tiveram voltar a morar com os seus pais, com os seus 

familiares, então, às vezes em uma casa tem oito, nove, dez adultos, mais cinco, seis crianças. 

Então, com certeza uma residência dessa vai precisar do auxílio-gás todo mês. Outros grupos 

de núcleos familiares menores terão uma regra diferente, pois não vai precisar todo mês 

daquele auxílio, mas vai precisar a cada quarenta e cinco dias, sessenta dias, setenta dias, 

enfim, isso vai dar essa flexibilidade de discussão dentro do conselho. Mas o ponto que eu 

quero citar [interrupção no áudio] desse projeto é que [ininteligível] projetos de assistência 

social são necessários, principalmente em momentos como esse, mas talvez seria mais 

benéfico para a própria organização do dinheiro público, da prefeitura e [interrupção no áudio] 

por parte da população, que fosse feito algo similar com o que aconteceu lá atrás com o Bolsa-

Família, em que dado momento existiam vários programas e eles foram consolidados em um 

programa único, que tem regramento, que tem exigências, que, à época, era exigido frequência 

escolar, vacinação, uma série de critérios a serem seguidos de forma bastante objetiva para ter 

acesso a ingressar nesse pool, nesse arranjo de auxílios fornecidos pelo estado, no caso, pelo 

município. Então, o projeto é benéfico, votaremos favorável, mas talvez, se for necessário 

novos programas, ampliações e outras vertentes, talvez criar um novo auxílio emergencial 

municipal, ou algum outro nome que a administração invente, enfim, crie, e que consiga reunir 

o que é possível de abraçar do estado, do governo federal e do município para dar esse 

suporte a essas famílias [interrupção no áudio]. Então, um projeto benéfico. Só queria fazer 

esse apontamento e essa explicação. Muito obrigado pela palavra, Sr. Presidente.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. O projeto 

está em votação. Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): [ininteligível]. Vereadora Ana Maria dos 

Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Os dois projetos foram aprovados por 

unanimidade. Com a palavra a primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei Nº 14/2022, Executivo Municipal, 

“Altera dispositivos da Lei nº 7.705, de 10 de novembro de 2021, que autoriza a contratação de 
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pessoal por tempo determinado pela Fundação Indaiatubana de Educação e Cultura (Fiec) 

para atender necessidade temporária de excepcional interesse público”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. O projeto está em discussão. Com a palavra o vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Obrigado pela palavra, Sr. Presidente. Às vezes 

a câmera trava, né? A gente sinaliza, demora um tempinho, mas agradeço aí por voltar.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Por conta do delay aí, né?  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Sim, sim. Sr. Presidente, primeiro, gostaria até 

de agradecê-lo por ter avisado inicialmente, perto da hora do almoço, que esses projetos eram 

de interesse da administração, [ininteligível] regime de urgência. E por já serem projetos que 

estavam protocolados já há alguns dias, a gente já tinha feito uma pré-análise, e sabendo que 

eles seriam votados hoje, deu tempo de aprofundar ainda mais. Então queria fazer esse 

apontamento que é importante ser justo, né? Agradecer Vossa Excelência por ter avisado 

antes e ter colocado na prévia, tudo certinho, como o regimento coloca. Esse projeto em 

questão, entendi que o conceito e o intuito dele era conseguir melhorar um pouco mais a 

atratividade para vinda e contratação de professores e pessoal temporário para a Fiec para dar 

vazão aos cursos que vem verba para serem dados. E aí até comecei a pensar: Poxa, mas 

estão arrumando algumas questões, mudando alguns parâmetros, deixando mais claro, 

criando a questão do auxílio de locomoção para esses profissionais, mas não estão mexendo 

na básico, que é o valor hora/aula implementado pela lei. E fiquei achando que era 

contrassensual (sic) isso, porque estava colocando algumas melhorias para incentivar na 

questão monetária e financeira, mas no base não estava ajustando nem a inflação. Mas aí eu 

fui pesquisar e entendi que de fato infelizmente é impossível corrigir esse valor, porque hoje 

está em trinta e cinco, porque não foi iniciado o ano corrente. Então, você não consegue 

reajustar pela inflação algo que não tinha dado início no ano anterior, o que acaba dando uma 

defasagem, que dois mil e vinte e um no final do ano para agora a gente já tem o consolidado 

da inflação e provavelmente seria justo fazer a reposição inflacionária para esse valor, mas vai 

ser impossível de fazer por conta da legislação. Então, só dando essa [ininteligível] algumas 

alternativas de fazer algumas emendas para melhorar ainda mais a questão remuneratória pelo 

projeto, mas é impossível. Então, mesmo sendo regime de urgência, deu tempo da oposição 

estudar bem os projetos, são projetos benéficos. A gente pensou em algumas melhorias, mas 

não foi possível, mas o voto será favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. Com a 

palavra o vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Obrigado pela palavra, Sr. Presidente. 

Agradeço o voto favorável, Ricardo. É, na verdade, esse projeto foi disponibilizado na prévia, 

anterior à sessão, nós já tínhamos a ciência que ele viria. E foi o que eu disse no começo, 

quando trata-se de convênio, é algo que a gente precisa agir realmente de forma urgente. O 

que acontece, Ricardo? Eu acho que você explicou muito bem, na verdade, né? O programa 

não começou, então, por ele não ter começado, não dá para a gente fazer reajuste, nem 

reposição salarial. Porém, para que a gente possa garantir o bom funcionamento do programa, 

garantir bons profissionais, né? A gente sabe que o estado vai exigir de alguns professores que 

eles lecionem em outros núcleos, né? Nós temos ciência de que cidades da região, como 

Sorocaba, por exemplo, vão ter que receber profissionais que vão dar aula aqui na Fiec. Então, 

para que a gente possa garantir a qualidade desses profissionais a gente está instituindo esse 

auxílio de transporte, né? E lembrando que a Fiec, com este programa, vai oferecer curso para 

muita gente. Nós vamos abranger aí uma área muito grande de capacitação e a gente sabe 

que isso vai gerar empregos, né? Além da qualificação dos indaiatubanos, a gente [interrupção 

no áudio] empregos, isso que a gente precisa para a retomada da economia. Obrigado, Sr. 

Presidente. E peço novamente o voto favorável da bancada.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. O projeto 

está em votação. Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  
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VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini. Vereadora Silene Carvalini. [ininteligível] uma vez só, vereadora Silene 

Carvalini. Está mudo. Eu fiz a leitura dos lábios aqui. O projeto foi aprovado por unanimidade.  

Com a palavra a primeira secretária. Está sem som. Voltou, Silene?  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Sr. Presidente, no dela, no aplicativo dela aqui, 

mostra que está com o som ativo, não está com o símbolo do microfone [interrupção no áudio] 

está sem som, acho que é algum problema técnico do computador.  

[Falas sobrepostas]  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vou pedir para o segundo secretário, 

Doutor Othniel, [ininteligível] primeiro projeto da Ordem do Dia. Doutor Othniel, primeiro projeto 

da Ordem do Dia.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Projeto de Lei número Nº 212/2021, Sérgio Teixeira, 

“Institui o projeto Selo Empresa Amiga dos Animais no município de Indaiatuba e dá outras 

providências”. Primeira votação simples, nominal.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Peço vistas por dez dias do projeto, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Tem um pedido de vista do vereador 

Leandro Pinto, vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Tudo bem, sem problema.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Favorável. Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini. Estou lendo os lábios dela, ela falou que é favorável. O pedido de vista foi 

aprovado. Com a palavra o primeiro secretário... o segundo secretário, Doutor Othniel.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Microfone está fechado, Doutor Othniel. 

[Falas sobrepostas]  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Perdão, estava fechado.  

Projeto de Lei Nº 227/2021, vereador Sérgio Teixeira, “Institui o calendário para Turismo 

Pedagógico no município de Indaiatuba e dá outras providências”. Segunda votação simples, 

nominal.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Com a palavra o autor do projeto, Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Boa tarde, novamente, boa noite já, né? Sr. 

Presidente, obrigado pela palavra. O projeto de Turístico Pedagógico, pessoal, é só para deixar 
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regularizado essa questão da visita dos estudantes do nosso município, sejam das escolas 

municipais, estaduais ou privadas, junto à Secretaria de Cultura e Departamento de Turismo 

para regularizar o agendamento. Porque às vezes coincide data com evento que o município 

tem, com outras atividades, que aí acabam emperrando a visita de algumas escolas, 

entendeu? Então, só é para proporcionar isso e fazer com que o estudante se sinta ainda mais 

parte do município, que ele vai visitar os pontos históricos, os pontos de educação, os pontos 

ambientais da nossa cidade. Então, aí eu peço o voto favorável de vocês. Obrigado, Sr. 

Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. O projeto 

está em votação. Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei Nº 229/2021, Ana Maria dos 

Santos, “Altera os artigos 12 e 32 e suprime o artigo 22, da Lei nº 7.033, de 25 de outubro de 

2018, que Institui a Semana de Combate, Conscientização e Prevenção ao Câncer de Pele”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. Vereador Doutor 

Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereador 

Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. Está com 

problema, sumiu a imagem e a voz. Está ouvindo, vereador?  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Eu escutei ele aqui do lado, ele falou favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Voltou. Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Estava fora do ar aqui. Favorável, presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei Nº 213/2021, Sérgio Teixeira, 

“Institui o projeto Selo Escola Amiga dos Animais no município de Indaiatuba e dá outras 

providências”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Peço vistas do projeto por dez dias, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Tem um pedido de vista do vereador 

Leandro Pinto. Pedido de vistas está em votação. Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O pedido de vista do vereador Leandro 

Pinto foi aprovado por unanimidade. Com a palavra a primeira secretária.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto Emenda Lomi, Arthur Spíndola, Pepo, 

Luiz Chiaparine, Othniel e Silene Carvalini, “Suprime o inciso XI do artigo 54 e acresce o inciso 

IV ao artigo 55, todos da Lei Orgânica do Município de Indaiatuba de Indaiatuba”.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereador Arthur Spíndola.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável, favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres.  

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine.  

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha.  

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel.  

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável.  
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto.  

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson Índio da Doze. Vereadora 

Silene Carvalini.  

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável.  

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Meu voto também é favorável. O projeto foi 

aprovado por unanimidade.  

Sem mais nada a tratar, declaro encerrada a 1ª Sessão Ordinária de dois mil e vinte e dois e 

desejo uma boa noite a todos. Um grande abraço.  

[Falas sobrepostas] 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Boa noite.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Boa noite.  

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Boa noite.  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Boa noite, desculpa a Internet ruim aqui.  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Boa noite, pessoal. 

 

[Encerra-se a Sessão às 18 horas e 39 minutos] 

 

LEGENDA: 

(F) fonética 

-- interrupção da fala 

(sic) desse modo, assim mesmo  

 


